

Voyage vers d'autres mondes

La MJC de Villerupt a proposé un beau spectacle de Noël qui a permis aux enfants de voyager en Afrique et en Chine... et de rencontrer une super-mamie pas comme les autres, nommée Sirikiki.

Voyager en Afrique et en Chine à travers deux jolis contes, c'est le spectacle qui a été proposé aux enfants par la MJC de Villerupt.

Une manière bien agréable de se détendre après le premier trimestre scolaire presque terminé et de préparer les fêtes de fin d'année.

Une trentaine de petits Villeruptiens ont répondu à l'invitation et leurs mines réjouies à la fin du spectacle prouvent qu'ils ne l'ont pas regretté. Les enfants des mercredis récréatifs étaient présents, sous la responsabilité de leurs animateurs.

Une mamie magicienne

D'autres étaient venus avec leurs parents ou grands-parents. Les contes de sables ont transporté le jeune public dans l'univers imaginaire de pays lointains, deux véritables escalas à travers le monde grâce à Sirikiki, la plus petite mamie sur terre.

Cette super-mamie a fait voyager filles et garçons « pour de vrai » entre les plumes de son oiseau migrateur. Bourrée d'humour et véritable magicienne, elle avait pour ambition d'aider les enfants à réveiller les histoires endormies. Léna Chkondali, la comédienne a une belle expérience des



La comédienne est accompagnée par une ambiance sonore.

petits. Elle a imaginé ce beau spectacle interactif, qui réclame une participation active de son public. Elle est accompagnée d'une ambiance sonore créée par Sébastien Menard, un musicien qui utilise toutes sortes d'instruments pour transmettre les émotions de chaque scène, des percussions, des xylophones, du papier froissé, des cymbales, des likembés africains...

La magie s'installe dès le

début dans les yeux des enfants devant le décor feutré de la scène à peine éclairée par des bougies savamment dispersées un peu partout. L'artiste incite les enfants à participer activement à la quête du sable bleu africain puis du sable rouge chinois grâce aux deux cailloux magiques distribués à chaque spectateur ; des cailloux qu'il a fallu lever, cha-



Les enfants ont participé au spectacle. Photos RL

fort et en chantant la comptine appropriée, et bien sûr, il y avait un dragon invisible, mais, à l'unanimité, les enfants se sont exclamés : « On n'a même pas peur ! ».

Les deux artistes font partie de la Compagnie nancéenne Changez l'air. Son ambition est de sensibiliser petits et grands aux cultures asiatiques et africaines en faisant appel au langage poétique et à la médita-

tion ; les valeurs morales sont privilégiées, le respect, la tolérance, l'humilité, la préservation de la nature.

Un beau conte des sables délivré à la bougie avec finesse et poésie et qui a tenu en haleine les jeunes spectateurs.

Site de la compagnie :

www.nongese.fr

Contact :

lescontesdesables@gmail.com